



Jedes Jahr zur Weihnachtszeit sammelt die Belegschaft der Felder Group für einen guten Zweck und der Betrag wird von der Geschäftsleitung verdoppelt. Karl Binder und Martin Rainer von der Felder Group konnten so im Rahmen der jährlichen Weihnachtsfeier einen Scheck über 12.600 Euro an Brigitte Schieferer von RETTET DAS KIND TIROL überreichen.

Bild: Karl Binder und Martin Rainer (li. und re.) übergeben im Namen der Felder Group den Scheck an Brigitte Schieferer von Rettet das Kind Tirol (Mitte).

Vorstandswechsel bei RETTET DAS KIND TIROL



Im Rahmen der Generalversammlung Anfang Oktober übernahm Karoline Obitzhofer den Vorsitz von RETTET DAS KIND TIROL von Marina Baldauf. Die 2-fache Mutter leitet von nun an die Geschicke der Hilfsorganisation, die seit über 50 Jahren notleidende Kinder in Tirol unterstützt. Regina Stanger und Brigitte Schieferer sind ihre Stellvertreterinnen.

Ein herzliches DANKE an die Mitglieder des SSCSC sowie allen Teilnehmern und Sponsoren!

×



****Golfturnier für den guten Zweck****



DANKE an Karl Fahrner für das am 6. September 2019 ausgetragene OFA-Charity-Golfturnier zu Gunsten von RETTET DAS KIND TIROL. Bereits zum wiederholten Mal dürfen wir uns über den eingespielten Erlös freuen.

Damit werden u.a. Lebensmittelgutscheine für die kommende Vorweihnachtszeit eingekauft und so benachteiligten Kindern und ihren Familien in Tirol den Alltag etwas erleichtert.

Ein HERZLICHES DANKESCHÖN an alle Mitwirkenden und Sponsoren!

Spendensammlung des SPG Patsch/Ellbögen



Der SPG Patsch/Ellbögen hat zur Einweihungsfeier des neuen Vereinsheims in Patsch und zum 5. ÖLI Gedenkturnier außerordentlich fleißig Spenden gesammelt - schlussendlich über € 1'400,00!

Der Verein RETTET DAS KIND TIROL ist sehr dankbar für diese großzügige soziale Aktion und unterstützt damit wieder Kinder und Familien in Tirol, die es dringend benötigen. Ganz herzlichen Dank!

Kinder helfen Kinder - Charitylauf



06:32 66%

Tiroler Tageszeitung

Traditionelles Charity-Golfturnier des „SSCSC – Seriously Sexiest Communication and Sportsclub“ in Lans



Christian Keck von Greenstorm Mobility mit Architekt Karl Fahmer (OFA, r.) beim Golfturnier. Stefan Lackner, Martin Wolf, Adrian Egger, Emanuel Jahn, Michael Perlongo, Andreas Kaltenhauser, Peter Paul Molk, Christian Kammeringer (v.l.). Brigitte Plattner (l.) und Brigitte Schlieferer vom „Rettet das Kind“-Vorstand.

Sport, Spiel, Spaß und Motto 007

Lans – Wenn es um Einfallreichum geht, dann glänzt die achtköpfige Herentruppe des „SSCSC – Seriously Sexiest Communication and Sportsclub“ ganz besonders. Seien es die Locations (von der Hungerburg bis zum Tivoli-Schwimmbad), der Spielmodus

ihrer schon traditionellen Golfturniere oder ihr Club-Outfit – Kreativität ist ihre Handschrift.

Was sie noch verbindet, außer Sport, Spiel und Spaß, ist die gemeinsame Intention zu helfen.

So wurden erst in Lans zugunsten des Vereins „Rettet das Kind – Tirol“ die Golfschläger geschwungen, bevor es abends auf den Patscherkofel ging. Das heißt fast, denn aufgrund der Wind- und Wettervorhersage ging die Party, die ganz im Zeichen von 007 James

Bond stand, kurzfristig im Restaurant der Talstation über die Bühne. Klar gab's da auch geschüttelte Martinis, heiße Musik und coole Tänzer, die nicht nur im Feiern Klasse waren, sondern sich auch beim Sammeln und Spenden ordentlich ins Zeug legten.



dalia.singer@tt.com

Inhalt

Auch heuer wieder haben die Mitglieder des "SSCSC - Seriously Sexiest Communication und Sportsclub" beim Charity Golfturnier in Lans zugunsten von RETTET DAS KIND TIROL Spenden gesammelt.

Vielen herzlichen Dank für die Unterstützung!